

## Musikalische Neujahrsgrüße



**Mistelfeld** „Ein gesund's Neu's“, so begrüßten die Leuchsentaler Blasmusikanten die Einwohnerinnen und Einwohner von Mistelfeld am Neujahrstag. Traditionell starteten die Musiker ihre Tour durch die Ortschaft und spielten bekannte Lieder. Am Vorabend ließen die Ortsvereine beim Sektempfang am Schulplatz Korken

knallen. Zuvor hatte beim Jahreschlussgottesdienst Pfarrer Henryk Chelkowski den Jahresbericht der Pfarrei gehalten. Kirchenpfleger Matthias Wagner dankte allen Helfern für die Innenrenovierung sowie Pfarrer Henryk Chelkowski. Ebenso den Kirchenräte für die Renovierung vor 30 Jahren. Text/Foto: Jürgen Panzer